

たいじゅ ~119 輪の花を
大樹 咲かせ、そして
未来へ~



香川大学教育学部附属坂出中学校
3年団通信~7月号~
2019. 7. 2(火)

部活動壮行会 最後の夏

昨日、みなさんのための壮行会が終わりましたね。「壮行」とは、「遠くへ行く人の出発などに当たり、前途を祝い、励まして送ること」です。つまり、総体やコンクール、大会等に向けて、今まで一生懸命にがんばってきた3年生の皆さんを心から応援し励ます会なのです。学校を離れ、いろいろな場所で行われるので、その場所で直接応援はできません。ですから、皆さんの活躍を願い、勝利への祈りを込めた会だったのです。2年間がんばってきた3年生には誰にも負けない熱い気持ちがあるはずです。1年生にはわからない強い思い、2年生には1年後こうなっていたいという姿をぜひ見せてもらいたいと思っています。みなさんのご活躍とご健闘を祈っています。



【 野球部 】



【バスケットボール部 (男子)】



【バスケットボール部 (女子)】



【 卓球部 】



【バレーボール部】



【Judo部 (男子)】



【Judo部 (女子)】



【バドミントン部 (男子)】



【バドミントン部 (女子)】



【 柔道部 】



【 陸上部 】



【 水泳部 】



【 家庭科部 】



【 吹奏楽部 】



後輩からのエール、ありがたいですね。しっかり受け止めよう！

部活動を「休みたい」と思うときも「やめたい」と思ったことも何度かあったのでしょうか。苦しかったこと、つらかったこと、それぞれの胸の中でのいろいろな思い出として残っていることでしょう。まもなく、中学生生活最後の試合を迎えます。中学生の試合では、技術の差を精神的な力でうめ、さらに逆転することもあります。「試合に臨む前から負けた時のことを考えている」のなら、勝負の結果は見えています。技術の差をすぐにうめるのは難しいけれど、せめて、気持ちだけは負けないでください。勝負にこだわりを持つことも大切です。

2年間自分がやってきたことに自信をもって、勇敢に闘ってください。結果は後からついてきます。「絶対に負けない」という強い気持ち。共にがんばってきた仲間の存在。この二つがあれば、精一杯のプレーができます。自分を信じて、仲間を信じてがんばってください。

進路関係

夏休み中に、たくさんの高校の体験入学やオープンスクールが実施されます。今も様々な高校からのお知らせが届いています。クラス内や図書室横の進路コーナーに掲示していますので、自分の目で確認してください。ひょっとして自分にも関係があるのでは、と見ていると、自分の知らなかった高校の情報も入ってきます。思わぬところで、進路選択のきっかけが見つかるかもしれません。チャンスを逃さないようにしてください。また、申し込んだ学校の予定を忘れずにチェックしましょう。

99の支え
うまくいった！
よくやったね
がんばったね
確かにきみは1の結果が出せた
だが、その1の結果を出すために
どこかで だれかの
99の支えがあったことを
忘れまい

